



まつがおか

学校 HP <https://www.city.chiba.jp/school/es/030/index.html>

向寒の候、保護者並びに地域の皆様におかれましてはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

後期が始まり、早二週間が経ちました。暑かった日々は過ぎ去り、肌寒く感じられるようになり、短い秋を惜しんでいます。子どもたちは落ち着いた態度で学習に取り組んだり、積極的に外で運動したりしています。

後期に入ってすぐに行われた「ゆりのき全校遠足」では、6年生のリーダーシップのもと、異学年の子と楽しそうに交流する姿が見られました。また、その翌週、芸術鑑賞会が行われ、「トラップ一家合唱団」という音楽劇を鑑賞しました。開演前の児童の入場に合わせて、4年生がリコーダーで演奏した「エーデルワイス」の美しいメロディが印象的でした。また、観劇後、「ドレミの歌」を全校で合唱し、盛会のうちに鑑賞会が終わりました。立て続けに行われた行事でしたが、いずれも、子どもたちの心を豊かにするものになりました。



季節の変わり目で体調を崩している子どももいます。また、感染症の流行が心配な季節になります。日々、「早寝・早起き 朝ご飯」を合言葉に、十分な睡眠と栄養をとると共に、手洗い・うがいの励行と、必要に応じたマスク着用を心がけるよう、呼び掛けていきたいと思います。ご家庭でも、引き続きお子さんの健康管理をよろしくお願ひいたします。

11月の主な行事予定

- 4日(火) 陸上大会壮行会
 - 5日(水) 6年千葉市小学校陸上大会
 - 7日(金) 就学時健診
特別日課
 - 11日(火) 委員会活動
 - 12日(水) 陸上大会予備日
 - 13日(木) 5年校外学習
 - 15日(土) 学習参観・PTAバザー
 - 17日(月) 振替休業日
 - 18日(火) 特別日課
 - 20日(木)
 - 21日(金) 学校評議員会
 - 24日(月) 振替休日(23日勤労感謝の日)
 - 26日(水) 6年修学旅行(～27日)
 - 28日(金) 4年校外学習
- *現時点での予定です。変更等がありますので、毎月、学校だより・学年だよりでご確認ください。

12月の主な行事予定

- 2日(火) クラブ
- 5日(金) 3～6年ジェフユナイテッド市原・千葉による「サッカーお届け隊」
- 8日(月) 避難訓練
- 9日(火) 委員会活動
- 10日(水) 個人面談特別日課
～15日(月)
- 16日(火) クラブ活動
- 19日(金) 6年校外学習
- 23日(火) 冬休み前全校集会
冬季休業 12月24日(水)～1月5日(月)

1月の主な行事予定

- 6日(火) 冬休み明け全校集会
特別日課
- 7日(水) 給食開始
- 8日(木)



お知らせ・お願い

○お子様の様子について

お子様の様子が心配なご家庭・保護者におかれましては、普段の学級・お子様の様子を見ていただくことを推奨しております。参観日以外でも、参観をしていただくことや面談日を設けることが可能です。休み時間や掃除や給食の時間などでも結構です。担任までどうぞご相談ください。

また、低学年におかれましては、地域探検の校外に限らず校内の学習も含め、保護者の皆様のお手伝いがあると助かります。協力していただける場合は担任までお声掛けください。

○子育てについて

「1. 乳児はしっかり肌を離すな 2. 幼児は肌を離せ、手は離すな 3. 少年は手を離せ、目は離すな 4. 青年は目を離せ、心を離すな」という言葉があります。小学生は2と3の頃かと思います。親という漢字の成り立ちから親は木の上に立って見ることが大切ですが、どこまで介入するかも悩み時です。それは学校も同じです。お子様の様子や状況によって対応も変わるかと思いますが、お子様のために学校とご家庭が連携していきたいと思いますので、よろしくお願ひします。

○体調管理について

お子様の睡眠・食事は大丈夫でしょうか?たまに「寝不足」や「空腹」からくる体調不良や落ち着きのなさが見られます。体調不良に関しては、原則1時間様子をみても復調しない場合は下校(お迎え)となります。また、体温にかかわらず、嘔吐した場合は即下校となります。他のお子様を守るためにもありますので、ご理解ご協力くださいますよう、お願ひします。なお、早退はお子様一人では下校できませんので、必ず保護者の方のお迎えをお願いします。

○PTAクリーン松小(親子清掃活動):10月16日(木)

先日はPTA主催のクリーン活動にご協力いただきありがとうございました。子どもだけでは行き届かないトイレ掃除を行っていただき、大変きれいになりました。ありがとうございました。また、掃除の時間を参観していただき、普段の子どもの様子や学校の様子が見られてご安心いただけましたでしょうか。引き続き、PTA活動も含めて、教育活動へのご理解ご協力、よろしくお願ひします。

○PTAと地域からの援助

10月16日(金)は芸術鑑賞会として、劇団「ミュージカルプラザ」による「トランプ一家合唱団」を鑑賞しました。この行事はPTAに支援していただき、子どもの心を育むために行っております。本物を観ることは子どもたちの情操教育に大変役立つものです。心より感謝申し上げます。

なお、この公演を前に体育館のピアノカバーが破損していることに気付いた地域の育成委員の方が寄付してくださるというありがたいお心遣いがあったことにも併せて、お礼を申し上げます。保護者の皆様・地域の皆様、本当にありがとうございました。



○大切なものは目には見えない、、、

前期の終了とともに「通知表」(あゆみ:学習面での成長)をお配りしました。また、夏休み明けには身体測定の結果「すくすくカード」で体の成長をお知らせしました。ご覧いただき、お子様の心の成長を感じて理解していただけましたでしょうか?お子様の心の成長は目には見えにくいですが、確実に表れているはずです。「挨拶ができるようになった」「時間を守れるようになった」「言葉遣いが優しくなった」「物を大切にするようになった」「整理整頓ができるようになった」「苦手なことにチャレンジする姿が見られた」「我慢する場面があった」などなど・・お子様の心の成長に気付き、認め、褒めてあげてください。

○千葉市教育委員会からのお知らせ

11月25日(火)は給食費等の第5期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、12月15日(月)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 電話245-5909)

○特別市政功労者(地域振興功労)

石川和利 様(本校学校評議員)が受賞されました。おめでとうございます。